

ONLINE SLIC SIGN LANGUAGE INSTRUCTOR TRAINING PROGRAM

Application
deadline:
September 30,
2023

Sign Language Institute Canada (SLIC) is committed to building capacity in the sign language industry enhanced skills development for Deaf employment meaning job opportunities resulting in increased pay. SLIC builds, grows, and nurtures CCSD's online trainee and trainer communities across Canada. We are seeking fluent Deaf signers who are interested in becoming sign language teachers (ASL, and LSQ). We have paid training positions available for 15 trainees in 2024. We are specifically focused on creating a diverse and inclusive national workforce including Deaf Indigenous, Black, Persons of Colour, 2SLGBTQIA+ and Francophone Sign Language Instructors.

New trainees will learn from the Common European Framework of Reference for Languages (CEFR) international training:

- CEFR interactive approach for curriculum evaluation and teaching meets the needs of all students.
- CEFR and SLIC is the standard development and evaluation tool for certification.
- Be part of establishing a standardized national accredited program.
- CEFR includes descriptors for mediation, online interaction, plurilingual/pluricultural competence, and sign language competences.

The program is open to beginning to advanced sign language instructors with diverse backgrounds wishing to enhance their sign language instruction skills. The training program offers 10 e-modules over 10 months. E-learning on-line modules augment SLIC CEFR training and (SLIC) certification. E-learning modules include:

1. Sign Language Multimedia
2. Issues & Trends of Sign Language Teaching
3. Sign Language Cultural Studies
4. Sign Language Literature
5. Curriculum Development & Common European Framework of Reference (CEFR)
6. Sign Language Applied Linguistics
7. Sign Language Planning & Advocacy
8. Teaching Didactics and Methods
9. Sign Language Evaluation & Assessment
10. Equality, Diversity & Inclusion

16 Sign Language Instructor Trainees Needed! We are looking for:

- Deaf Black and Persons of Colour trainees
- Deaf Indigenous trainees (Verification may be requested)
- Deaf LSQ trainees
- Deaf 2SLGBTQIA+

Trainees will be paid to study in the Online SLIC Sign Language Instructor Training Program.

Contact Gary Malkowski for more information. Email: galkowski@slicanada.ca

When?

January - October 2024

The program has **10 months** training session, and each accepts **16 trainees**. The program provides online sign language training with one-to-one feedback and instruction provided by our qualified Deaf trainers and SLIC Sign Language Instructors. You can apply for the 10-month paid trainee program at Sign Language Institute Canada to enhance and gain practical sign language instruction skills.

Who is eligible to apply?

- ✓ Legally able to work in Canada
- ✓ Some teaching experience as a sign language instructor - asset
- ✓ Have a valid individual Sign Language Institute Canada (SLIC) membership in good standing
- ✓ Demonstrate commitment to become a qualified sign language instructor
- ✓ Has your own laptop

HOW TO APPLY

To express your interest in applying for the position of the sign language instructor trainee, please email your **resume** and **cover letter** to:

resumes@slicanada.ca.

Only those selected for an interview will be contacted for the interview.



Sign Language Institute Canada

DEAF CULTURE CENTRE | Canadian Cultural Society of the Deaf
Sign Language Institute Canada
15 Mill Street, Toronto, ON, Canada M5A 3R6
www.deafculturecentre.ca

info@slicanada.ca
www.slicanada.ca

This program is made possible through funding from the Government of Canada's Sectoral Initiatives Program under Employment and Social Development Canada.



Employment and
Social Development Canada

Emploi et
Développement social Canada

PROGRAMME DE FORMATION EN LIGNE ILSC D'INSTRUCTEUR·TRICE·S EN LANGUE DES SIGNES

Pour quelle période?
De janvier
à octobre 2024

L'Institut de la langue des signes du Canada (ILSC) s'engage à renforcer les capacités du secteur de la langue des signes en améliorant le développement des compétences pour l'emploi des personnes sourdes et à offrir des possibilités d'emploi significatives permettant d'augmenter les salaires. L'ILSC développe, fait grandir et soutient les communautés en ligne croissantes à travers le Canada de la CCDS. Nous recherchons des signataires maîtrisant la langue des signes et qui souhaiteraient devenir instructeur·trice·s en langue des signes (ASL et LSQ). Nous disposons de 12 postes de formation rémunérés disponibles en 2023, et 12 autres en 2024. Nous avons pour objectif de créer une équipe nationale diversifiée et inclusive, comprenant des instructeur·trice·s en langue des signes autochtones sourd·e·s, noir·e·s, de couleur, 2SLGBTQIA+ et francophones.

Les personnes formées bénéficieront de la formation internationale du Cadre européen commun de référence pour les langues (CECR):

- L'approche interactive du CECR pour l'évaluation des programmes et de l'enseignement répond aux besoins de tous les élèves.
- Le CECR et l'ILSC érigent les standards de développement et d'évaluation pour la certification.
- Vous aussi participez à la création d'un programme national normalisé et accrédité.
- Le CECR inclut des descripteurs pour la médiation, l'interaction en ligne, la compétence plurilingue/pluriculturelle et les compétences en langue des signes.

Le programme est ouvert à tou·te·s les instructeur·trice·s en langue des signes, débutants·e·s ou avancé·e·s, de divers horizons, ou souhaitant améliorer leurs compétences en matière d'enseignement des langues des signes. La formation d'enseignement inclut 10 modules en ligne sur une période de 10 mois. Des modules d'apprentissage en ligne viennent compléter la formation au CECR et la certification (ILSC). Ils comprennent:

1. La langue des signes dans les médias
2. Les problèmes et les tendances dans l'enseignement des langues des signes
3. Études culturelles de la langue des signes
4. La littérature dans la langue des signes
5. Développement de programmes scolaires et Cadre européen commun de référence pour les langues (CECR)
6. La linguistique appliquée de la langue des signes
7. Planification et plaidoyer de la langue des signes
8. Méthodes et didactiques de l'enseignement
9. Examen et évaluation de la langue des signes
10. Égalité, diversité et inclusion

Nous recherchons 16 personnes voulant se former à l'instruction en langues des signes qui sont :

- Stagiaires sourd·e·s noir·e·s et personnes de couleur
- Stagiaires sourd·e·s autochtones (Des vérifications peuvent être demandées.)
- Stagiaires sourd·e·s pratiquant la LSQ
- Stagiaires sourd·e·s 2SLGBTQIA+

Chaque heure d'étude sera rémunérée.

Veillez contacter Gary Malkowski pour plus d'informations sur le programme de formation en ligne des instructeur·trice·s en langue des signes ILSC.
Adresse courriel: gmalkowski@slicanada.ca



Institut de la langue des signes Canada

DEAF CULTURE CENTRE | Société culturelle canadienne des
Sourds Institut de la langue des signes du Canada
15 Mill Street, Toronto, ON, Canada M5A 3R6
www.deafculturecentre.ca

info@slicanada.ca
www.slicanada.ca

Les programmes comprennent des sessions d'apprentissage sur **10 mois** et acceptent **16 stagiaires** à la fois. Le programme propose une formation en ligne à la langue des signes avec des retours personnalisés et un enseignement individualisé dispensé par nos formateur·trice·s sourd·e·s qualifié·es et nos instructeur·trice·s en langues des signes de l'ILSC. Vous pouvez vous inscrire au programme de stage rémunéré de 10 mois de l'Institut de la langue des signes du Canada pour améliorer et acquérir des compétences pratiques en matière d'enseignement des langues des signes.

Qui peut s'inscrire?

- ✓ les personnes pouvant travailler légalement au Canada
- ✓ les personnes ayant de l'expérience dans l'enseignement des langues des signes — représente un atout
- ✓ les personnes possédant une adhésion individuelle valide et en règle à l'Institut de la langue des signes du Canada (ILSC)
- ✓ savoir montrer son intérêt à devenir un·e instructeur·trice qualifié·e des langues des signes
- ✓ les personnes possédant leur propre ordinateur

COMMENT POSTULER

Pour exprimer votre intérêt à postuler pour la formation d'instruction en langue des signes, veuillez envoyer votre **CV** et votre **lettre de motivation** à l'adresse suivante:

resumes@slicanada.ca.

Seul e s les candidat·e·s retenu·e·s pour une entrevue seront contacté·e·s.

Date limite d'inscription :
30 septembre
2023

Ce programme est rendu possible grâce au financement du Programme d'appui aux initiatives sectorielles du gouvernement du Canada, qui relève d'Emploi et Développement social Canada.



Employment and
Social Development Canada

Emploi et
Développement social Canada